

RED NACIONAL DE TELECLUBS DE LA

Localidad _ dottecco general 50 900180 19780 Juliath Hedacción fray L. Jaume rector:Juan

MINI -ISTORIA CONTROL DE SAN JUAN CONTROL DE S

so ver los cádaveres de los valientes caballeros y sobre ellos, si bien lloró, su pena se vonvirtió en bravura y se dispuso acelerar el final de su jorn da ,única sosa que podia calmar su dolor.

Rápidamente furton cursadas las necesarias órdenes y hechos los preparativos para atacar.

estaba izada la bandera blanca y encarnada di visa, emblemas del Rey moro de Mallorca.

Tan fuerte fine el ataque delos cristianos, que aurique superion res en numero los moros, hubieron de retirar y buscar refugió tras los fuertes muros que circunda ban la capital de la isla. (Continuará)

A NUESTROS AMIGOSSE SOCTOS DE NU-ESTRO T E L E -- C L U B.

Hasta nosotros han llegado el eco de voces de muchos targos y socios preguntandonos los motivos por los cuales nuestra entidad, al con trario de lo acaecido en años anteriores, no habia procedido a addornar la calle de Fray Luis Jaume con motivo de la Festividad de Corpus-Christi y a que debiase a que la procesión no figurase su recorrido, por nuestras calle , contrariamente a la costumbre de años anteriores.

Y como a nosotros nos gustan Las cosas claras, vamos, con estas line- &

Otra voz, como os prometimos, vuelvo a sentirse la voz, cada día más amplificada y difundida, de esa crónica o Ecos del Tele-Club.

Y hoy vamos a partir en dos seccionos:prótérito y futuro, ya que el p presente está repartido entre ambos

De lo recientemente pasado son los Cerca de Porto-Pí sobre rica ti- gratos recuerdos de las Fiestas de enda, tellos damascos la adornaban, San Isidro, que dieron un saldo muy

positivo como manifestación religiosa, cultural y recreati-. va:hagamos mención de los certámenes literarios y de diapositivas entre otras manifestaciones de interós.

Si la concurrencia de obras al Certamon de Narraciones no fue muy nutrida, sí en cambio fue de gran calidad literaria y profundo dominio de la materia el contenido de los trabajos presentados El jurado calificador dio el si-guiente vorodicto:

lor. Premio:

Sra. Catalina Nigorra.

2º D. Miguel Florit.

3º Sta. María Estelrich.

Premio especial"L'Amo'n Toni d'es Calderers", a Bernardí Company.

En redacción escolar triunfaron:

1º Juan Roig Bauzá.

2º Catalina Gayá

3º Margarita Matas.

Estuvo formado el Jurado por los competentes Sres. D. Francisco Oliver, Rdo. D. Gabriel Ferriol y D. Javier Caballero.

Muy numerosa, en cambio, fue la participación en el Concurso de Diapositivas.La árdua labor del Jurado concedió los siguientes pre-

1º:a D. Dionisio Tasendo, de La Coruña.

2º:a D. José Mª Ribas, de Rous.

3º:a D. Miguel Company, de Palma.

Premio Especial Ganadero: a Dª Maria tes Tele-Clubs: Petra, Randa, Aria-Carmon Tardajos, de Madrid.

Promio Especial para autor local a Antonio Sastre, de San Juan.

lor. acésir:Dª Mª Carmen Tardajos , de Madrid.

2º accsit: aD. Rafael Garrigo, de Palma.

El Jurado calificador estuvo presidido por el experto S. Manresa.

Un lisongere éxito constituyó la proyección pública do diapositivas presentadas al certamen ,así como la loctura de las narraciones galardonadas.

Muy concurrida la Misa Mayor que se ofició en honor a San Isidro así como el acto de entrega de pre mios, al quo asisticron nucstras au toridades locales; so repartieron un total de 17 promios, ya que también los ganadores del recién terminado torneo de Ajedrez recibieron zará un jóven que se está familiasu trofco, éstos fueron:

1º D. Cosmo Morcy.

2º D. Bornaraino Font.

3º D. Juan Barcoló.

Queromos una voz más significar que tanto concurso dotado de tan buenes premios sólo es posible contando con el patrocinio de la CAJA DE AHORROS Y M. de P., así como con la colaboración de BANCA MARCH.S.A. ,D.E.A.B., Hdad.Local de Labradores, ICARIA, CASA VILA, CASA JULIA, PIEN-SOS MESTRE, y una pléyade de amigos que nos ayudaron,a todos, gracias.

REUNION COMARCAL DE TELE-CLUBS El pasado día 27 tuvimos la satisfación de asistir a una reunión comarcal de Tele-Clubs, que esta vez tuvo lugar en Montuiri, cuyo Tele-Club puede decirse que comenzaba su vida este día. Ahí fuimos generosamente atendidos por el Alcaldo de la Villa, Sr. Gaspar Oliver, presidente del novel Tele-Club Sr. Miralles, concejal del Ayuntamiento y alma del club Sr. Miguel Fiel. entre otros: Sr. Monitor, Junta Directiva.etc.Ahí estaba también nues tro asosor D. Jacinto I. Pérez, y una representación de los siguienny, C.de S. Fedro, Pdo. Virgen de la Esperanza, Son Valls, Santa Margarita y, naturalmente Montuiri y San Juan.

Fueron debatidos asuntos de inte rés,acordandose que la próxima reu-. nión tenga lugar en el sinpático pueblecito de Ariany, el día 1 de Julio, a las 9'30 de la noche.Quisicramos que no faltara la represen tación de ninguno de los Tele-Clubs que forman nuretra bien avenida familia comarcal, (como nos gustaría que asistieran los de Son Massiá).

Desde hace unos días tenemos en nuestras manos un soberbio proyector de cine, que funciona muy bien. y que pondremos a disposición de los demás Tele-Clubs de la comarca en cuanto dispongan de filmes de 16 mm..Con ol proyector se desplarizando en su manejo, ya que queromos que a la maquina la maneje persona responsable y competente a fin (cont.p.7) procurar aclarar sus dudas. ! sehtida al saber

Pero lo primero, de todo, queremos hacer constar nuestro agradecimiento a todos nuestros comunicantes, por sus elogios y felicitaciones, por nuestra modesta obra en años anteriores, y expresión de nuestra fé, profunda.

Nosotros esperabamos conseguir que en nuestra villa la festividad del Corpus, en la calle, hubiera llegado a ser un mini-Sitges tan mini como se hubiera querido pero ferviente, en su grado máximo,y para lograrlo el año proximo teniamos proyectado conceder premios a las calles mejor adornadas.

Nosotros adornabamos nuestra calle como expresión de nuestra fé cristiana, y nuestro trabajo lo llevabamos a cabo con ilusion y alegria ,no como una carga, sino como un verdadero placer.

Pero in speradamente, sin sos pechar que ello pudiera llegar a producirse, el Señor Vicario, en la Iglesia, anunció que el acto, que en la festividad de Corpús, revistiera mayor explendor debia ser el que se celebrasé en el interior del templa, no en la calle como si la expresión popular, la manifestación publica de la fé y la tradición, no pudiera exteriorizarse libremente, contrariamente a lo que ocurria desde hace siglos.

Se dió a conocer el itinerario que habia de recorrer la pro cesión y estupor produjo que se suprimia el paso - la única que no debió ser suprimida por lo que representa para los sanjuamenses -por la calle de Fray Luis Jaume. ¿O es que el nombre del martir sanjuanense cando en tierras californianas, el martir cristiana, primer caido en aquellas tierras, no merecia tal honor?

No queremos argumentar, aun que ergumentos nos sobrán, ni el poner de manifiesto la ofensa

sentida al saber la supresión del paso de la procesión por la calle do Fray Luis Jaume: Nuestra voz es relector demasiado modesta para ser escuchada con respeto. Pero como anillo al dedo vienen las palabras escritas por quienes tienen rango, autoridad y criterio para hacerla. Vieron la luz pública en BALEARES del dia 1 de Junio, pasado.

Bajo el titulo "Solemnidad Corpús", entre otras cosas, escribe asi, Don M. Ramis Alonso:

"Hoy, jueves, depués del domingo de la Santisima Trinidad, celebra mos el Corpus-Christi.

Es el dia del año escogido por la Iglesia para hoprar de manera especial y solemne a Jesucristo Sa cramentado "......

"En ese dia se lleva al Santisimo Sacramento en procesión solemnne.

Es primavera, el tiempo mas hermoso del año, en que Jesús pasea por las calles y recibe el vasallaje amoroso de todos los fieles.

Quedan perfumadas las calles con oraciones y cánticos y flores.

Mallorca siente honda veneracición por ese dia y la celebra con. entusiasmo"

"El pueblo y nuestros reyes durante siglos rindieron hnores a Je- . sús Sacramentado a su paso por las calles"

"Con el balanceo de los incensarios queda perfumado el ambiente que mnvita a recogimiento y oración.

"Llueven rosas en las calles y. se abren los corazones de los fielesén suspiros elevadores de amor a Dios y de fraternidad en los hom bres.Es un himno peregrino y alar gado de amor sobre el asfalto de hoy, como lo fué sobre las piedras y polvo de las viejas callejuelas.

Jesús recorre las calles, bendice las casas y a cuantos se arrodillan a su paso, a la vez que llama a los distraidos.

s recordatorio del paso de Jesús por Palestina"

En la misma pagina de "Bal raes" (sigue)

cias Palou, entre otras cosas escribía: Nos rrerel Soñor Sacramento.

talgias del Corpus:

Siento pesar, al recordar aquel ambiente do fe escaristica que rodeó antaño a este Catodral ha distribuido a raiz do la cole jucves, cuyas flores -las que legara el nayo nariano- quisieran vestirse de blanla Sagrada Hostia.

tividad del Corpus, celebrado en urbes po- recorrerá un-a serie de calles, entre las la contaña, fue de ayer. Y podría ser igual talgia de trabajos y esfuerzos para una -bajo distintas formas-lo que no es insti en Barcelona y Toledo y Sevilla y Granada tución de estos últimos años, se pusieran ... también hay turistas. nientes y esfuerzos en lograr que nuestro Corpus de la etapa que se llama "posconci rojos damascos, nin de camastos de flores. liar"sea religiosamnete tan férvido con cl Corpus de los años anteriores al Vati- bros, formadas ante los confesionarios en cano II. Nuestras gentes sencillas -que profesaban una devoción honda al Sacranen arrodilladas en la calle, nientras rezaban to del Altar y que se acerbaban al conul- el Credo de su fe, el paso de la Tustodia" atorio después de haberse arrodillado en

l confesionario- lanzarían un grito de Y finalmente y en el mismo número - testa, si-supieran que son calificadas de BALEARES y debida a la plura de Pedro us "triunfalistas" sus sinceras denostra- A.Rullén C.R., escribía: ciones externas de anor a la Eucaristía.

las bandas de música, ni del rendimiento cocesiones del Santo Viático daban testi to de mañana" (0.R.,10.6.71) nonio de la fe que señalaba el lugar que corresponde a la Eucarístía en la vida cristiana.

El Concilioseñaló que la liturgia , basta para llenar la vida cristiana. los que sólo hablan de la Eucaristía llas gentes que aclamaron a Cristo y lo do Ramos, ni nuestros abuelos ni padros, al ja ya en la mentalidad de nuestro tiempo. llogar el Jueves de Corpus Christi, se dedejar de tapizar de mirto y flores las

ol Iltre.Sr.Canónigo de la Catedral, Gar- callos, que una vez al año, tenía que roco-

Barcelona, p.c., ha leido centenares "Las siento, en este Corpus de 1.972 de miles de cuartillas umpresas en castellano y en catalán, que el Cabildo de la bración del día del Corpus.

A las 6 de la tardo, on la plaza de cura para rendir un homenaje más cabal a la Catedral, so concelebrará Misa Pontifical, presidida por el Sr.Arzobispo.Después, La fe cristiana que latía en la fes la procesión con el Santísino Sacranento ulosas, en villas rurales y en aldeas de que se encuentran las Ramblas.Simnto nosmenete de ahora, si, en lugar de censurarse gigna celebración del Corpus, al pensar que

Mi nostalgia -lo repito- no es de Es nostalgia de aquellas hilleras de hon- : la mañana del Corpus, y de aquellas gentes

"En otro discurso pronunciado el 11 No siento nostalgia de los danascos de Junio de 1.971, vispera del Corpus, decia raso, ni de las lluvias de flores, ni de tanbién el Papa:"...El Señor queda en las especies sacramentales y esta permanencia do banderas, ni... Lo que echo de menos es no sólo justifica, sino que exige el culto quella fe cucarística y aquel encendido propio suyo: especialmento la adoración, la or al Santísino Sacramento, que cristia- Sente Comunión fuera de la Misa, si duransisaban, de manera inconfundible, todo acto te ella no fuera posible, la procesión so-. hononaje público que se le rendía.Las lenne, que sería el "rito propio"de la fies

Ante tan firmes y categóricas palabras del Papa, no sabemes que fundamento y consistencia pueden tener las campañas que sistematicamente vienen desencadenándose en España contra la Procesión del Corpus, es esta palabras no soneescuchadas de les tan enraizada en el alma de nuestro pueblo. ni los insidiosos rumores que desde hace -- ferirse a la Misa. Ni nuchas de aque- unos años corren por Palma en estas fechas de que va ha suprimirse la Proesión del acompañaron a Jerusalón, el Primer Domingo Corpus, porque está ya desfasada y no enca-

Aires protestantes y farisenistas jaron llovar por un espíritu triumfalista soplan sobre nuesta patria, y con especios sino de una genuina devoción a la Eucaris sos y feleces pretextos, intentan ebresar tía .Nuestros pueblos y aldeas no podían nuestras fervosesas y triunfales manifestaciones del Eulto Eucaristico. (cont.p.5).

Нааваяваннананныныныныныныны KLA COOPER MIVA AGRICOLA E H CELEBRO SU ASAMBLEAWING WHITHW GENERAL

Conforme estaba anunciado, el día 11, tuvo lugar en el Local de la Hermandad de va Agrícola de nuestra villa.

A la reunión asistió una gran contin gencia de socios, denostración del interés que la roumión había despertado. Presidió el acto DoArnaldo Coppany. Después de la lectura y aprobación del acta, anterior celebrada en el nos de Mayo del año pasado, de la Junta General; se procedió a la renovación de los cargos de Secretario y vocales 2º,4ºy 6º; así cono de la terma para el Consejo de Vigilancia. Después de un intercambio do impresiones entre los reunidos, fueron elegidos: Sevretario, Dº Juan Mas; Voca les, Do José Estelrich, Do Antonio Sastre, y Do fue aplaududo per los asistentes. Hecho el Guillerno Company; todos ellos por unamidad silencio, el primero que hizo uso de la pa ;y para el Consejo de Vigilancia, y también labra, fue nuestro Alcalde, Dº Francisco por unamidad, los Sres. Jaine Bauzá, Juan Bau Company, quién formuló de que si a los so zá y Francisco Alzanora. Cuando se hubieron cios de la Cooperativa de San Juan les in efectuado las elecciones, llegó Dº Juan Lli- teresaba acogerse a la Cooperativa de Poteras, Presidente de la Cooperativa de Porreres, quién pasó a compartir la presiden- que les de esta última. Contestó el Sr. Lli cia del acto con DoArnaldo Conapny.Esto y on princr lugar hizo la presentación del llegadogy dijo quo su asistencia se debía a orientaciones a ofrecer a les reunides con notivo de la próxima campaña del alba- de la Cooperativa de San Juan - o cualricoque, y que se esporaba de un nonento a otro la llegada del Br. Dueñas, quién a su vez se referiría a la próxima temporada de preguntas y las respuestas se fueron suce la almondra.

Seguidamente hizo uso de la palabra el Sr, Lliteras, quien empezó diciendo que al Sr. Ducñas no le scria posible asistir al acto que se celebraba, a consecuencia de teras su colaboración y enseñanzas facicircumstancias imprevistas, por lo que excusaba su presencia.

El Sr.Llictras rogé a todos los pre sentes - cuyo número leshabiá impresionado - lo disculpasen si carecía de dotes oratorios, pero que oferciá su buen volun tad y que no se esperase de él conferencia o chrala, sino simple conversación y camb COOPERATIVA AGRICOLA DE SAN JUAN le espebio de impresiones. Expuso a continuación lo que es y lo que debe ser el cooperativisno, haciendo historia de la Cooperativa de Porreres fundada en 1.957, pero que podiaafirmarse que hasta seis o siete años después no empezó a llevar à la práctica

su misión.

In San Juan será más fácil alcanzar el éxito anhelado por el agricultor dada la experiencia que es puede brindar Porreres, dijo el Sr.Llietras.Dije que el coo-Labradores la JuntaGeneral de la Cooperati perativismo no puede existir sin la confienza nutua de quienes pretenden desarrollar lo.También dio amplias explicaciones sobre el desarrollo de las cooperaciones en el aspecto principal de uno de los puntos que debe desarrollar:la exportación de productos.Prosiguió que lo que debeser gran aspiración de las cooperativas, debe ser la unidon entre todas ellas, para lograr así ol názino beneficio para el agricultor, suprimiendo el intermediario. Se ofreció a los asistentes para contestar preguntas o aclarar dudas que pudieran tener, en relación a lo que había dicho.Después de esto rrores, si tendrían los mismos beneficios teras que este año lo que se podía hacer era un concierto y después hecha la necesaria planificación, estudiado el desarrollo de las futuras campañas, etc, los socios quier otra - estarían al mismo nivel en de derochos y deberes que la de Porreres.Las diendo rapidamente y dado lo avanzado de la hora hubo de interrumpir el coloquio.

Finalmente el Presidente de nuestra Cooperativa, tras de agradecer al Sr.Llilitadas, bizo un resúnen del acto colobrado, esperando dijo, que nuestro paso sea firme y decisivo en el logro de los agricultores sanjuanenses. Fue muy aplaudido. Y con ello terminó el agto que dejó en cuantos asisticron al pisno una agradable impresión y la plena seguridad que a la ra, en futuro próxino, un esplendor que redundará en beneficio de todos nuestros agricul tores.

"tatatu"

!AGRICULTOR! ** .: NECESITAS ALGO PARA TUS CAMPOS? ... ACUDE A D. E.A. B. ... D.E.A.B. ... LA FESTIVIDAD. DE SAN CRISTOBAL SAN JUAN

Con igual esplendor que en años anteriores - e nás - la PHNA MOTORISTA de nuestra villa, el deminge día 11 de Junio, festejó el Santo Patrón de los conductores de vehículos mecánicos. Digamos que para hacerlo, la Peña Motorista vistió sus mejores galas, y preparó una jornada, con la carácteristica de tedos los actos que organiza: el óxito.

La fiesta se inició per la mañana, e hicieron acte de presencia en nuestra villa, muchos conductores y respectivos familiares de Palma, Inca, Manacor, Petra, etc. El primer acto, llaméneste oficial, de la jernada fue una misa rezada que ofreció el Rdo. Dº Antonio Oliver, Rector del Seminario Teatino.

El templo de brillantes aspecto, adornado el altar con flores y luciendo magnifica iluminación. Presidió el acto religioso, junto con las autoridades locales, el Presidente de la Peña Motorista y componentes de la Junta Directiva de la misma. Terminada la misma se procedió a la bendición de vehículos, tanto de nuestra localidad, como los de nuestras visistantes. Mientras iban desfilando los vehículos la Banada de Música de Manacor interpretó una magnifica selección de piezas musicales. Después de la bendición desfilaren varios vehículos, venidos a nuestra villa a ese objeto, de ópoca, pertenecientes a la ASOCIACION DE COCHES ANTICUOS DE MALLORCA, siendo su presencia y su paso, acogido con grandes aplausos. Tal era el entusiasmo que la fiesta había despertado que justo es proclamar que ni el mal tiempo reinante, fue capaz de deslucirla.

Los vehículos que merocieren ser distinguidos con premies fueron los siguientes:1.Renault 1908 P.H.-241 de Dº BERNARDO MUNAR.2.Hispano Suiza, B.-13.037 de DºAN-TONIO VICENS.3.Fiat P.H.-876, de DºFRANCISCO RIPOLL.El jurado otorgó mención especial al coche de la localidad Renault P.M.-3.917, de Dº G. BRIEL MAS.Después del desfilo, conductores y accompañantes fueron obsequiados, entregándose los premios concedidos p por la PEMA MOTORISTA SAN JUAN.Fin-Imente hubo un animado baile popular.Durante el descanso, varias parejas de la localidad compitieren en el enunciado concurso de jotas y boleros mallorquimes, y continuaron con otros bailes regionales, en la FESTIVI-DAD DE SAN CRISTOBAL.

Así mismo es de señalar el gesto de deportividad de la Peña Motorista, que en . ésta Festividad quiso obsequiar con un trofee a los C.D.San Juan y Atco.San Juan, por haber logarde en sus pasadas confrontaciones ligueras los títulos de Campeón de II Regional y Subcampeones de Juvenilos, respectivamento.

Y para terminar estas líneas sólo nos queda felicitar de manera cordial y sim cera, en general a la PEMA MOTORISTA, y en particular, especialmente, a nuestro querido amigo, deportista cien per cien, Miguel Fiel, que una vez más ha querido colocar, y lo ha colocado, el nombre de San Juan a la máxima altura.

higuel Fiel, símbole deportivo, y en todas sus facetas, en nuestra villa, haca tiempo se he hecho acreeder a un homenaje...¿Cuándo se lo tributamos?





EDUCACION......



BOLETIN DE LA RED NACIONAL DE TELECLUBS

Parte II .- CONTAMINACION

DESIGUALDAD EN EL CONSUMO DE ENERGIA:

Es triste que no nos demos cuenta de la desigualdad fundamental en el consumo de energía, hasta que la concentración nos perjudica. Nos lamentamos de la calidad de la atmésfera de las grandes ciudades, pero debemos pensar que cada ciudadamo de ellas consume mil veces más energía que un habitante de las regiones menos pobladas de Es paña. Y encima soñamos con sustituir los autos de gasolina por autos eléctricos, de forma que las centrales productoras de la energía necesaria para cargar las baterías se pueden situar lejos de las ciudades.

La culpa de tode esto no está en la cilivización judeo-cristicna ni tan sólo en la "sociodad de consumo"; esta situación se podía prever en cuanto el hombre empe zó a utilizar predruscos y fuego y, muy principalmente, cuando empezó a noverse a otras áreas después de dejar arruinadas unas tierras.

Hoy dia el problema de la conservación ya no es algo puramente estético e sen timental, sine una necesidad de supervivencia; hay que limitar el despilfarro de recurses, acertar el retorne en el ciclo de los elementos, adoptar quizá una estructura reticulada e a mallas de la organización del territorio y estabilizar la población en un nivel razonables. La regulación de los sistemas naturales es un proceso fatal y del hombre dependerá si va a tener la forma de fluctuaciones catastróficas generadoras de muche sufrimiento, o bien si nos preparamos e nos anticipamos a entrar, con un mayor sentido de justicia, en una etapa en la que ya ne va ha ser posible seguir praeticando la estrategia de expansión.

CONTAMINACION IN EL MAR:

La contaminación marina - dijo Miguel Oliver en su ponencia - es una parte del problema general de la contaminación del medio ambiento.La contaminación del mar progeupa grandemente ya que, este mar, fuente de recursos vivos y no vivos para el hombro, ha sido y es, al mismo tiempo, el mejer destino final de las aguas residuales. Su gran capacidad de compensación y la realidad de unos deshechos, voluntarios e involuntarios pero en tirmo creciente, nos ha situado en la encrucijada actual motivo de nuestra preocupación. Los vertidos, indiscriminados e incentrolados, han desembocado en una situación que encarna peligro, que ha golpeado ya e n fuerza - case de la Bahía de Minameta - y que obliga a reconsiderar los hechos para arbitrar adecuadas soluciones.

Los Gobiernos y nedios intelectuales, a nivel nacional, y los Organismos Internacionales - FAO, UNESCO, OMS, OTEA -, a su nivel, organizan conferencias y reuniones con el fin de adquirir conciencia exacta del problema y crear un estado de opinión que, libro de psicosis tan perjudicales cono la misma indiferencia, permita abordar el problema en su justo término.

Teda aventura humana, tedo desarrollo, lleva consige un cierto riesgo. El progreso reporta benefivios, pero obliga a aceptar ciertes cambies en el medio ambiente. La contaminación, consecuencia de nuestre mismo progreso, está deteriorando el medio ambiente marine, perturbando el deseve y desarrollo larvario de gran número de especies comerciales e influyendo, directa e indirectamente, sobre la fauna y flora marina, en último tórmino sobre el hombre. Estamos enfrentades sobre el problema de adquirir conocimientes de los riesgos y beneficios de los pesibles cambies que provocamos en el medio cabiente.

[Continuará]

[D.E.A.B. [D.E

¿Bstá claro?

Tan claro como la luz del día cuan-

do luco pleno sol.

anigos y socios del Tele-Club nos han hee cho,y no con nuestra modesta pluma a la que podríin oponerse auchos peros, pero si con la de duienes autoridad y saber tionen

No sabamo si es este el momento propicio para ello, c ignoramos otras cosas, ¿poro no sería llegado el mo-Los deportistas sanjuanenses mente en pensar en que los colores

podemos estar orgullosos de nuestrossanjuanenses, sólo fueran uno?, ¿si equipos de fútbol.!Ahí es nada....!ello ha de ser en beneficio del depor

la U.D.San Juan, cuyo recuerdo vive mos? . Si no hemos dado en la diana, latente en la mente de todos y que que conste que no hemos dicho nada. nes el oriflama de sus colores, casi sicmpre en triunfo, y de cuyas filas salieron jugadores que más tarde actuaron en equipos de 3ª División y aún do 2ª., cuando no como en el caso do Casado que lo hizo en equipo arg gontino; ol C.D.San Juan, repetimos, so alcanzó con el título de campcón del Grpò B do 2º Regional.Otra vez los seguidores sanjuanenses pudieron,a pleno pulmón, entonar el "alirón de la victoria".

A todos los jugadores nuestra felicitación por al juago, el entusiasmo y la fe que les llevé a conquis .Y nuostra felicitación a todos sus un breve resumen de las actividades directivos quo "juagan" tanto como sus jugadores, aunque no se les vea on mitad dol campo, y que se muerden deportivos: C.E. Polideportivo San las uñas o muerden con rabia el puro Juan y C.O.J.E. Polideportivo San .A todos nuestra felicitación, pues todos ellos -y cada cual en su medi-de los jóvenes de ambos sexos, comda-hicieron posible el triunfo alcanprendido entre los 7 a los 17 años zado.

Lo mismo que hemos dejado esmos lo mismo para el AtºSan Juan.Bien dar así continuidad a la labor de

pochato de Juveniles, y dud si graron ol de Campeone file quiza mis que por nada, que en momento dado, se Cueden contestadas las preguntas que dejaron llevar por un excessor de conscius fienza... Ello les servirá de lección en futures competiciones. Eso sólo se adquiero con la votoranía.

Pero nuestro aplauso tambien a para escribir en la forma que le han hechalos más "pequeñines", que demestraren ser ya "grandotes".Adelante y ha no desfallecer.

El C.D.San Juan, le herodero dete en San Juan, porqué no lo intentam pascó por todos los campos mallorquiLo oscribimos con la mayor buene fe. Sabemos que recordando los tiem pos de sus actividades deportivas en

nuestra villa, cierta persona quiere ofrendar a los equipos sanjuanenses, cierta prueba que perdure el recuerdo de esta triunfal temporada. Tendrí lu gar en modesto acto que se celebraría on los locales de nuestro Tele-Club. Creemos que no tardará en ser ello, oportunamente anunciado.

FINALIZO LA

CATEDRA DEPORTIVA

El pasado día 7 se clausuró la tar el anhelado galardón de campconcsCátedra Deportiva. Queremos ofrecerlos desarrolladas durante este mes de duracióm. Se han creado dos clubs poli Juan. Ambos acojen a casi la totalidad ,distribuidos entre las diversas moda lidades deportivas.

Titulación y capacitación de 20 crito para el C.D.San Juan, escribiría irigentes deportivos locales para A por les braves y pundenoreses mucha-promoción de la Cátedra. Se han practiches y sus directivos, que alcanzaron cado e impartido clases teóricas de la Cátedra. Se han practiches y sus directivos, que alcanzaron cado e impartido clases teóricas de la Cátedra. Se han practiches y sus directivos, que alcanzaron cado e impartido clases teóricas de la Cátedra.

VIAJERO

He andado muchos caminos, he abierto nuchas veredas. he navogado en cien mares y he atracado en cien riberas.

> En todas partes he visto . caravanas de tristeza. soborbios y melancólicos borrachos de sonbra negra

y pedantones de paño, que miran callan y piensan quo saben, porque no beben el vino de las tabernas.

> Mala gente que camina y va apestando la tierra...

Y on todas partes he visto gentos que danzan o juegan cuando pueden, y laboran sus cuatro palmos de tierra

nunca, si llegan a un sitio proguntan a donde llegan. Cuando caminan, cabalgan a lonos de mula vieja:

y no conocen la prisa ni aún en los días de fiesta. Dondo hay vino, beben vino, donde no hay vino, agua fresca.

> Son buenes gentes que viven, laboran, pasan y suchan, y on un dia, como tantos, descansan bajo la tierea.

> > (Sevilla.MACHADO)

FANDANGUILLO ANOMIMO

Una palona sedienta bajo a una charca a beber.

> Por no manchrase la cola so fue sedienta de sed ...

'Que pelona ten señora!

D.E.A.B....D.E.A.B....D.H....B....rocuerdalo siempre. Avenida Alejandro Rosse- del P. Rafel Ginard Beuga) 116.nº70.Palma do Malhorca:

L AMOR NODREIX

Nodreix l'anor de pensaments i absencia i aixi traura meravellosa flor; 3841 #158 \$33 33 33 33 33 35 55 55 nonysprea el pas de tota complacência que no en vinga per via del dodor.

> No esperis altre de que el de tes llàni vulles més consol que els teus sospirs: la paraula millor la tons a l'ánina i el bes més delçs te'l deren el zefirs.

Mai sería l'ammada en sa presencia con es ara en la teva adoració. Hodroix l'amor de pensaments i abssencia i així traurá meravellosa flor.

(Joan Maragall)

GANCONER POPULAR DE MALLORCA I ANYADES I ESPLETS

and the State

Aquets temps, poc a poc, nos farà acopar ses ales. Jornaleres estufades, ses mantes que us heu comprades . ja les porcu llevar es floc.

(Alcudi).

Cançons de dobler a dobler qualsevol hora en faria. Gens en preocuparia si s'anyada vengués bé.

. (Bunyola).

Si Deu nos proveigués 10 . de blat una bona anyada d'ordi, de xeixa i civada, també que dobte mos fes, i favez que n'hi hagués nes que cranulls de paia. Ametllers & garrovers que en pegar-los espolsada, en caigués una solada que se terra no se ves. I, on estar en flor es circrers que no hi haguós pac boirada, i a sa vinya, sa cendrada, Déu que no n'hi pronetés. Es batistes, vinaters, on es trescolar ves fes a cent cuartins per sonada. . I sa fia de la casa un estinat nou tengués....!

(Inca)

(D'el Canconer popular de Mallorca D.E.A.B.....D.E.A.B.........D.E.A.B (Cont.ECOS DEL TELE-CLUB).

de tenerla siempre a punto.Recibimos también un tocadiscos, que el Sr Asesor nos entregó junto con el pro yector; de esta forma hemos podido ceder el tocadiscos do nuestra propiedad al Tele-Club de Ranfla, quetan to lo deseaban, ellos. Esperamos que algún día podamos prestar algún favor a otros Tele-Clubs.

He aquí algo da lo oído en Montuiri:

-Los do este Tele-Club desean un magnetófon.

-Los de Randa: Idem.

. -Los de Son Valls: piden un to

. -Los de Ariany:ayuda para tea

-Los de la Colonia: varios socios han aportado cada uno 15.000 pts.para adquirir máquina de tiro pichón,!Son formidables!

. - Da Santa Margarita: el Ayunta miento les cede céntrico local(como ha hecho el de Montuiri).

Ah: La próxima rounión tondrá nos (estaremos on julio) porque los decían bajos. Armany no tionen local(se lo están construyendo).

LA EXCURSION A IBIZA Y FORMENTERA

tendr' lugar desde el 16 al 18 de caballeros o de damas... Julio. (la llegada a Palma será el19 a las 7,30). Conviene que los intere -Le gustaba tener palomos, musu inscripción lo hagan cuanto antes ávaro, que le gustaba tenerlos cerca a ospedarnos, no puede albergar una San Juan). riada de turistes, y a última hora será casi imposible encontrar plazas en otros establecimientos; así que hay que darse prisa.

solucionará sus problemas. Avda. Aloj hora... Rosselló,nº70.Palma de Maldorca:

Más noticias de como al futuro:So están perfilando las bases de lo que serán los Cortanenos Nacionales de Redacción y de Fotografía que proyecta organizar de nuevo el Tele-Club de San Juanen colaboración con cl Ayuntamiento, para dignificar las fiestas patronímicas del pueblo, en honor de la Degollación del Bautista, cl 28 de Agosto. Para estos concur sos esperamos el patrocinio de nues tras Autoridades Municipales, la sub vención de las Entidades Bancarias y la ayuda del comercio, así come la participación de escritores y artis tas. Muchos más proyectos tenemos en cartera, pero preferimos esperar un 🤝 poco y poder dar noticias concretas: !"No hom de xerrar massa; llavors divon que:poble potit, llengua llarga!

11 0 11 0 11 0 11 0 11 0 11 0 11 0 11 0 11 0 11 0 11 0 11

<u>ព្រះ ចិត្ត ចិត្ត ចិត្ត ចិត្ត ចិត្ត ចិត្ត ចិត្ត ចិត្</u>

-Era tan alto, tan alto, tan alque hacerse bajo unos soberbios pi- to, que a él todos los demás le pare-

-A Fontirroig le gusta gastar bromas a todos, lo que vulgarmente se dico"tomar el pelo al prójimo".Por ello para divertirse y ganar dinero, Rapidamento van llenándoso lasa la vez, ha decidido, montar una pelu. fichas de inscritos para la excursi quería...Lo que no está claro todasión a Ibiza y Formentera, que (D.m.) via, es si el "establecimiento" será do

sados que aún no hayan formalizado chos palomos, pero era tan ávaro, tan porque las plazas disponibles se de determinados sembrados vecinos y van agotando. Además que el Hostal ; así su manutención le salía gratuita Adelino, de San Antonio, dende vamos ... (de estes dicen que hay alguno en

> -Era tan rápido, tan rápido, tan rápido, que cuando iba a un sitio, ya parocía que volvía.

Si necesitas a D.E.A.B.acude a cl y Iglesia ya sirve para señalas la -Tan-Ran-Tan-.El reloj de la (viene pág.5)

los siguientes deportes:Balonmano, Baloncosto, Rugby, Gimnasia, Atlatismo, Volcibol, Minibasquet, y Defense Porsonal entre otros.

So han of ctuado las pruebas correspondientes para la obtencín del diploma de Aptitud Física, para les muchachas, y del Diploma Predepor tivoy Broget Deportivo Europee, para los chicos. La Clausura de dicha Cótedra se organizaron una serie de ac tos entre los que figuraron, una exibici'n de balenmano, de balencesto, de defensa personal, finalizando con una bolla demostración deportiva con des file de chicos y chicas cue nos maravillaron con un cuadro de gimnasia .De:pués hubo entrega de premies y diplomas: corrandose así la CATEDRA

MOVIMILATO DEMOCRATICO DEL 16 DE MAYO A 15 DE JUNIO 1972

DEFUNCIONES

El pasado día 27 de Majo fallecío on nuestra villa Dª María Antich Roig, "nadó"María Bonota como le conocíamos sus tra más sentida condolencia. íntimos y familiares. Nació en San Juan el 21 de Junio de 1.893,y pese a que la difunta pasó largos períodos de tiempo fuera de la villa que le vie nacer, por su bondad de corazón, por sus sentimientos cristianos, era conocida y querida por cuanjóyenes Juan Bauzá Dalmau y Juana Morey tos la conocían y trataban; a su laboriosi dad unia su modestia; a su amor a Dios el anor al prójimo, su carácter bendadese le llevaba, cuando la conocía a consolar toda pena ajena, cual si fuera propia; ella, con su familia, integraba uno de estos hegares tradicionales mallorquines, hogares humanos ,pero en los que ocupaban los principales puestos, el dulce negbre de Mariá, y el de su hijo Jesucriste, nuestro Señor.

El acto de su conducción de su cadá ver a su última morada y los funerales constituyeron dos manifestaciones de pésa

ME, result indo el templo insuficiente para contener a los ficles - de San Juan, Sineu Felenitz, Porreres, etc - que acudieron a la función religiosa para con su presencia tributarlo amorosa despedida, al dejar la vida, mientras su alma volaba hacia don de brilla, con todo resplandor, más pura, la luz.

Yo ví en nuchas nujeros de edad lle narse sus ejos de lágrinas, y cuando en dolor sollora a una persona es que su bon dad he side inmense...porque sólo se llora la nuerto de un ser cuando por norma tuvo en su vida el anor hacia todos y ofreció la ejempleriodad de una conducta, dentro de su gran nodestia.!Descanse en paz la buena de "madé"Marfa Bonetai.A todos sus familiares y enjespecial a su esposo, y a sushijos Grabriel y Antonio; el primero nuestro respetado y querido Bárro co-Rector, envianos la expresión de nuestra sencilla condolencia y con toda sencillez, como era carácterística de la difunta. arrancames de nuestro corazón, un ramo de siempre-vivas y, anoresamente las deposita pos en el lugar del campo sento, dende des censen sus restos nortales.

J.

Así mismo falloció en su domicilio de nuestra villa, Dº Haría Matas Company , después de haber racibido los Santos Sacra mentos y la Bendición Apostólica. A los fa miliares les delles la expresión de nues

BODAS

En el Santuario de Huestra Señora de Conselación se unieron en matrimonio los Soroll.

En el mismo Santuario centrajeron matrimonio Gabriel Has Font y Margarita Cará Barcoló.

Se unieron en matrimónio en nuestra Parroquia los jévenes Jorge Gaýa Sotger y Michela "lzamora Matas.

D.C.A.E. D.T.A.B. B.E. .B. ... D.E.A.B. ·ol chigo de los agricultores.Avda.Alej. sa Roselló,70 Palma de Mallerca.